

# La plantilla de Banco Santander no podemos más

3 de Marzo 2022



Las trabajadoras y trabajadores de Banco Santander hemos trabajado incansablemente durante la crisis financiera, hemos sido servicio esencial durante la pandemia y hemos mantenido la clientela durante las múltiples fusiones y cierres de oficinas.

**Estamos al límite.** Recibimos una presión extrema por parte de la clientela, que nos culpa de la digitalización.

**CCOO nos hemos dirigido a la empresa** en repetidas ocasiones para poner de manifiesto nuestro total **desacuerdo** con la política de Teams, reportes y reuniones diarias a las que se somete a la plantilla en algunos territorios, llegando en algunas ocasiones, a exigirse varias veces al día.

CCOO hemos logrado el compromiso por parte de la empresa de dar indicaciones expresas a todos los mandos intermedios de reducir las reuniones, reportes y teams y limitarlos a un uso razonable.



**Desde CCOO estaremos vigilantes y si alguna persona en la cadena de mando no cumple con las directrices acordadas entre RRL y CCOO, será denunciada en las instancias que sean necesarias. #dejadnostrabajar**

**TRABAJANDO CADA DÍA PARA MEJORAR TUS CONDICIONES DE TRABAJO**

federación de servicios • agrupación sectorial • sector financiero •



• banco santander sección sindical

[www.ccoo-servicios.es/santander/](http://www.ccoo-servicios.es/santander/)

[bancosantander@servicios.ccoo.es](mailto:bancosantander@servicios.ccoo.es)



adherida a la unionnet work international

